
Protokoll der Sitzung des Senioren- und Behindertenbeirates des Marktes Wildflecken  
am 16. November 2023 im Besprechungszimmer des Rathauses in Wildflecken 
 
Anwesende: Monika Müller 
  Gerdi Gundelach 
  Hubert Wiegand 
  Hans Zeitler 
  Roswitha Reder 
  Elvi Schick 
Entschuldigt: Bürgermeister Kleinhenz, Wolfgang Illek, Gitta Lagemann und  Brigitte Schüßler 
 
Die Begrüßung erfolgte durch 1. Vorsitzende Frau Monika Müller. 
 
Es erfolgte ein Totengedenken der verstorbenen Frau Roswitha Ullrich aus dem bisherigen 
Gremium. 
 
Eine Neuwahl wurde durch Ausscheiden der Beisitzerinnen Roswitha Ulrich (+), Gitta Lagemann 
und Brigitte Schüßler notwendig. Wobei Hans Zeitler aktuell auch seinen Rücktritt formulierte. 
 
Zur Wahl standen demnach 2. Vorsitzender und  zwei neue Beisitzer sowie Schriftführerin. 
 
Das Wahlgremium bestand aus Frau Roswitha Reder und Frau Rosemarie Schrenk. 
 
Wahlvorschläge: Monika Müller / 1. Vorsitzende  -einstimmig gewählt- 
   Hubert Wiegand / 2. Vorsitzender -einstimmig gewählt- 
   Elvi Schick /  Schriftführerin  -einstimmig gewählt- 
   Gerdi Gundelach / Beisitzerin  -einstimmig gewählt- 
   Rosemarie Schrenk  / Beisitzerin  -einstimmig gewählt- 
   Roswitha Reder / Beisitzerin  -einstimmig gewählt- 
Die gewählten Personen haben Gültigkeit bis zur nächsten Kommunalwahl.  
Danach erfolgen Neuwahlen. 
 
Es erfolgte durch die 1. Vorsitzende ein Rückblick bezüglich der erfolgten bisherigen 
Treffen welche seit November 2022 regelmäßig stattfinden und offiziell thematisiert und im 
Gemeindeblatt angekündigt werden. 
Die Treffen fanden in der Bevölkerung regen Anklang und wurden mit 25 – 40 Personen  
besucht. 
Die Treffen fanden fast ausschließlich im Sportheim Wildflecken statt.  
Eine informative Veranstaltung war mit der Kripo Schweinfurt zum Thema Betrug im Internet und 
am Telefon. ( weitere Vorträge: Feldgeschworene, Film zur Schwerspatgrube Marie, Singen mit 
Johannes Wolf u.a.) 
Überörtlich wurde im Landratsamt Bad Kissingen die Wohnung 4.0 besichtigt. 
Und eine mit dem Rhönklub Wildflecken verbundene Vorstellung im  Theater Maßbach besucht. 
 
Zu den Treffen wurde der Kuchen ausschließlich von Ehrenamtlichen gebacken. 
 
Die 1. Vorsitzende Frau Monika Müller stellte sich zwei Mal im Kaffeekränzchen in 
Oberwildflecken und ein Mal bei den Senioren in Oberbach vor. 
Hierbei hat sie jedes Mal eine herzliche Einladung zu den Senioren*innen-Treffen in Wildflecken 
ausgesprochen. 
 
Frau Müller und Frau Schick haben auf eigene Kosten an zwei vom Landratsamt Bad Kissingen 
von Antje Rink organisierten Treffen in Aura und Oberthulba teilgenommen. 
Weitere organisierte Zusammenkünfte vom Landratsamt werden je nach Thema und Bedarf 
abgewogen und besucht. 



 
Die 1. Vorsitzende Monika Müller stellte sich am 1.2.2023 in einer Gemeinderatssitzung vor und 
erklärte die Notwendigkeit  und Aufgaben des Senioren-und  Behindertenbeirats. 

1. Antragstellung auf Übernahme der Mietkosten des Raumes im Sportheim Wildflecken 
2. Wiederaufbau der abgebauten Treppe in der Fleischhauerstraße auf Antrag von Senioren 

aus der Gemeinde 
3. Aufstellung einer Sitzbank mit Tisch im Areal „pumpbase“ 

 
Von Seiten der Gemeine wurden die Forderungen noch nicht bearbeitet  und positiv entschieden.  
 
Die Finanzierungen der Treffen erfolgen ausschließlich über das aufgestellte Spendenkörbchen 
der Besucher. 
 
Die Saalmiete des Sportvereins beträgt 50,00 Euro. Ergibt ab 11/22 bis 11/23  = 450,00 Euro. 
 
Die gesammelten Spenden beim Vortag von Frau Regina Rinke im Mai 2023 wurden komplett in 
Höhe von 300,00 Euro für ihr Herzensanliegen Abana Baseka gespendet. 
 
Weitere Ausgaben sind: Kaffee, Milch, Zucker, Servietten, Spiele, Massagebälle, Dekoartikel, 
Besorgung von Gastgeschenken und Barzuwendungen  für entstandene Auslagen. 
 
Ausdiskutiert wurden nochmal die Aufgaben des Senioren-und Behindertenbeirats: 
- Bindeglied zwischen Senioren und Gemeinde 
- beratende und informative Themen  
- Aufbau von nicht vorhandenen Strukturen 
- Vernetzung mit anderen Vereinen 
- Jugend/Senioren-Initiativen 
- Geselligkeit 
Sowie ein schriftlicher Antrag an die Gemeinde zwecks Übernahme der Kosten für die 
Sportheimbenutzung. 
 
Es bleibt bei den monatlichen Seniorentreffen mit einem Thema bzw. Geselligkeit. 
 
Auf Wunsch wurde eine WhatsApp-Gruppe gegründet sowie der Vorschlag für  ein lockeres 
Treffen des Beirats zum Austausch und Programmbesprechung in einem 4 –monatigen 
Rhythmus.  
 
Frau Susanne Ankenbrand hat für´s Gemeindeblatt ein Logo als „EyeCatcher“ erstellt. 
Welche vom Gremium einstimmig abgesegnet wurde. 
 
Die Sitzung wurde um 16:30 Uhr beendet. 
 
 
 
 

1. Vorsitzende: Monika Müller  Protokollführerin: Elvi Schick 
 
 
 
 

 
 

 
  


